

Alterszentrum St. Anna: Stand Bauarbeiten und nächste Schritte im Bauprojekt

Da die Informationsveranstaltung von Anfang Mai Corona-bedingt abgesagt werden musste, informieren wir Sie gerne auf diesem Weg über den Stand der Bauarbeiten sowie die weiteren Meilensteine.

Während der Neubau Alterszentrum St. Anna Stück für Stück in die Höhe wuchs, wurden parallel dazu die Arbeiten im Innern des Gebäudes aufgenommen. So wurden die Rohinstallationen der Gebäudetechnik im Untergeschoss und die Einlegearbeiten für Elektro und Sanitär vorgenommen. Bereits seit Anfang Mai ist für unsere Bauarbeiter die Einstellhalle in Betrieb. Ende Mai starteten die ersten Arbeiten am Fassadenmauerwerk und auch die Fenstermontage wurde in Angriff genommen. Diese Arbeiten werden in den nächsten Monaten fortgesetzt. Ausserdem wurde das Dach des ehemaligen Gemeinschaftszentrums (GMZ) für die Herstellung des Terrassenbereichs mit Wasserbecken und Liftaufbau vorbereitet.

Der Rohbau ist nun fertiggestellt. Es folgen die Abdichtung des Flachdachs und die Installation von Heizung, Lüftung, Sanitär und Elektro. Ausserdem wird die Decke des GMZ betoniert und abgedichtet. Ab Juni/Juli beginnen die Ausbauarbeiten im Bereich Innenwände und Unterlagsböden.

Aufgrund der Covid-19-Situation sind die Arbeiten rund zwei bis drei Wochen in Verzug. Dieser sollte jedoch aufgeholt und der Gesamtterminplan eingehalten werden können. Die weiteren, wesentlichen Meilensteine sind folgende:

- Bis Dezember 2020: Gebäude dicht
- Januar bis Juni 2021: Innenausbau und Umgebung
- Juli bis August 2021: Instandsetzung
- August bis Dezember 2021: Inbetriebnahme, Umzüge, Eröffnung/Bezug

Die nächste Informationsveranstaltung – mit allen drei Bauherrschaften – ist für den Herbst 2020 geplant. Das Datum wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Bei Fragen und Anliegen kontaktieren Sie unsere Bauhotline unter Telefonnummer 058 451 77 07 oder schreiben Sie uns eine E-Mail auf bau@az-stanna.ch.

Wir wünschen Ihnen schöne und vor allem gesunde Sommermonate.